

Distrito dialoga con adolescentes sobre derechos sexuales y reproductivos

Más de 100 madres y padres adolescentes se hicieron presentes en el colegio Rodrigo Lara Bonilla de Ciudad Bolívar, en el marco de la Semana Andina de Prevención de Embarazo en la Adolescencia, que se realiza del 19 al 23 de septiembre en la capital.

Niños, madres y padres adolescentes entre los 14 y 16 años, compartieron entre amigos realidades y mitos sobre la sexualidad temprana. Docentes y profesionales de la Secretaría de Integración Social y Educación, interactuaron con cada uno de ellos por medio de cartillas, afiches y charlas sobre temas de enfermedades de transmisión sexual, el cuidado del cuerpo y la protección del mismo.

Animados y participando masivamente, respondieron una a una de las preguntas que hicieron los jóvenes, ellos a su vez rompían el silencio y contaban anécdotas reales que sucedían dentro de sus hogares; por ejemplo que algunas de sus madres no les hablaban con la verdad acerca de las relaciones sexuales, como debían protegerse y evitar un embarazo a temprana edad.

“Cuando yo salía del colegio, tenía mucho tiempo para estar sola en la casa, mi mamá trabajaba todo el día, y nunca me explicó que debía protegerme y cuidarme para no quedar embarazada, pues a los 15 años tuve mi bebé y ahora estoy aquí sin poder seguir estudiando porque tengo una responsabilidad que no esperaba” comenta Ana María, una madre adolescente que hoy ve una oportunidad con la acciones que realiza el distrito de cuidarse más y vivir la su sexualidad con responsabilidad.

El objetivo de estas actividades tiene como mensaje primordial, que los jóvenes rompan mitos, que vivan su sexualidad sin misterio y que ejerzan sus derechos para buscar voluntades, acciones sociales y políticas que sirvan para que la situación del embarazo en la adolescencia cambie su tendencia y logre metas positivas en la población adolescente.

En el evento estuvo presente el Alcalde Local de Ciudad Bolívar, Edward Moreno, Paula Sierra, Asesora de Despacho, Francisco Vásquez, Subdirector Local y Juan de Dios del ICBF; juntos coincidieron en la importancia de educar a los jóvenes en temas de sexualidad para que les permita tomar decisiones y planear una maternidad y paternidad responsable acorde con los proyectos de vida de cada adolescente.

Es por esto que las Secretarías de Integración Social, Salud, Educación y el ICBF trabajaran de manera articulada para garantizar los derechos sexuales y reproductivos de los adolescentes de la capital; con esta apuesta se busca disminuir los índices de maternidad y paternidad temprana, así como los embarazos no deseados en la ciudad, a través de una estrategia integral, transectorial y participativa que será presentada en octubre por el Alcalde Mayor de Bogotá, Enrique Peñalosa Londoño.

Feria lúdico pedagógico en derechos sexuales y reproductivos, prevención de embarazos, entre otros, serán los temas centrales durante la Semana Andina de Prevención de Embarazo en la Adolescencia, que se realizará por estos días en las localidades de mayor índice de maternidad y paternidad temprana.